

Artikel vom 12.07.2019

Thomas Hemmerich will Bürgermeister werden

CSU-Vorstand schlägt Kandidaten vor

A blue banner with a white border on the left side, containing white text. The text reads 'BÜRGERMEISTERWAHL' in a large, bold, sans-serif font, with '15. MÄRZ 2020' in a slightly smaller, bold, sans-serif font below it.

BÜRGERMEISTERWAHL
15. MÄRZ 2020

Der Vorstand der CSU in Geldersheim schlägt Thomas Hemmerich einstimmig als Kandidat für die Bürgermeisterwahl am 15. März 2020 vor. Der 44-jährige selbständige Metzgermeister gehört dem Gemeinderat von Geldersheim seit 11 Jahren an. Bereits seit 2002 sitzt er für die CSU im Kreistag. Thomas Hemmerich ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Die offizielle Nominierung soll auf einer Aufstellungsversammlung im Herbst stattfinden.

„Mir ist ein partnerschaftliches Miteinander von Gemeinderat, Verwaltung und Bürgern wichtig, um gemeinsam für unser Dorf die Zukunft zu gestalten“, betont Hemmerich. Einen Schwerpunkt sieht er bei der Konversion der ehemaligen Conn-Barracks zu einem interkommunalen Gewerbepark: „Hier muss die Gemeinde als Motor der Entwicklung vorangehen.“ Zudem soll neuer Wohnraum geschaffen werden, um junge Familien in der Gemeinde zu halten. Alle Generationen sollen gut und gerne in Geldersheim leben können. Dazu gehören für Hemmerich sowohl ausreichend Kinderbetreuungsplätze aber auch neue Wohnformen im Alter.

Derzeit stellt der CSU-Ortsvorstand die Liste mit den Kandidatinnen und Kandidaten für den Gemeinderat zusammen, die wieder einen Querschnitt der Gemeindebevölkerung darstellen wird. Gemeinsam wird man auch das Programm für die Wahl im März erarbeiten. Bürgerinnen und Bürger können ihre Vorschläge und Ideen gerne an Thomas Hemmerich richten.